



せい しん つう しん
聖 心 通 信

札幌聖心女子学院

校長 齊藤 隆浩

第3号 2024年5月31日

〒064-8540 札幌市中央区宮の森2条16丁目10番1号

TEL 011-611-9231 / 011-676-7667(職員室直通)

URL <https://spr-sacred-heart.ed.jp>

FAX 011-612-0980

6月は聖心(みこころ)の月です。どんな時も共に歩んで下さるイエス様のみこころの愛を改めて見つめ、一人ひとりが他者のために行動できますように。考査まであと少し。落ち着いた雰囲気での学習に取り組みましょう。



	行事	弁当
1	土 父の会聖書サークル(16:00~Sr. 田口)	
2	日	
3	月	要
4	火 前期中間考査① 母の会聖書サークル(10:30~Sr. 新庄)	※
5	水 前期中間考査②	※
6	木 前期中間考査③	※
7	金 前期中間考査④	※
8	土	
9	日	
10	月	要
11	火	要
12	水 梅干し弁当募金②	要
13	木 みこころの祝日朝礼	要
14	金 パン DAY(母の会によるパン配布)	不要
15	土	
16	日	
17	月 視覚支援学校交流会リハ-ル(姉妹会)	要
18	火 札幌視覚支援学校交流会 母の会聖書サークル(10:30~Sr. 田口)	不要
19	水 課題研究M(1・2 限) 職員会議	要
20	木	要
21	金	要
22	土 聖心女子大学ワライ説明会	
23	日	
24	月 ウィン姉妹校より短期留学生(~7/13)	要
25	火 全校朝礼	要
26	水 高3特別プログラム「北海道の思い出づくり」(12:25~16:00)	不要
27	木	要
28	金	要
29	土	
30	日	

☆ ※の日は、必要な方は昼食をご用意ください。
 ☆18日の視覚支援学校交流会は昼食が用意されます。
 ☆26日はプログラムに昼食が含まれています
 ☆ 行事予定は暫定のもので、大きな変更がある場合には、一斉メールや学校ホームページ等でお知らせいたします。

梅干し弁当募金

5月15日(水)に行われた梅干し弁当募金は、みなさまのご協力により、**総額 13,405円** 集まりました。今回は4月3日に発生した台湾東部沖地震への支援のために日本赤十字社へ寄付いたしました。ありがとうございました。

全校講話

4月25日(木)に、札幌学院大学心理学部教授の齊藤美香氏をお招きして、「より良い人間関係の構築のために」をテーマとした全校講話が行われました。自分自身と丁寧に向き合うためのヒントをいただける良い機会となりました。



姉妹会総会

5月16日(木)に、姉妹会総会が行われました。札幌聖心の最後の1年間をどのように過ごすか、各委員会が活動方針を発表し、承認を得ました。



8時間勉強会

5月18日(土)に、特別プログラム「8時間勉強会」が行われました。希望者7名が参加し、8:45~16:45までの8時間、各自が事前に立てた学習計画に従って、自習を過ごしました。昼食は父の会からピザを用意していただき、休憩時には差し入れのおやつを口にしながら、メリハリのある充実した1日を過ごせたようです。



聖マグダレナ・ソフィア・バラの祝日行事

本校では最後となる聖マグダレナ・ソフィア・バラの祝日行事が、宇野理事長と本校1回生4名をお迎えして5月24日(金)に行われました。御ミサを行い、卒業生と理事長からお話をいただいた後、昼食をご一緒させていただきました。当時の札幌聖心の様子について興味深いお話をお聞きできるなど、貴重な時間となりました。



今月のこころのことは

「わたしのもとに来なさい。休ませてあげよう。私は柔和で謙遜なものだから・・・わたしにまなびなさい」

マタイ書 11 章 28 節



校庭にあるイエスの像をよく眺めてみましょう。両手を広げて、私のもとにいらっしゃいとよびかけておられるイエスの招きをあらわしています。聖心女子学院に入学した時から、「聖心」は「みこころ」とも読みイエスのみこころを表していることを聞いているでしょう。

イエスは神様の愛がどんなものかをご自分の生き方と教えて示してくださいました。今まで、学んだイエスのみこころはどんなところだったかを思い出してみましょう。「誰をも迎え入れるところ、すべてを包むところ、だれも置き去りにしないところ、苦しむ人に寄り添うところ・・・」 自分に助けになるイエスの愛のこころを表す言葉を探してみましょう。

聖マグダレナソフィアの伝記にこうあります。「神さまの愛を学校でおしえてもらった子どもたちは 大きくなったらまわりのひとみんなに じぶんがなったことを惜しみなくわけることでしょう。やさしさを 思いやりを ひとつにつくすことを。」(児島なおみ著)

最後の年を過ごしている高三の皆さん、イエスのみこころをたくさん学んで、それを伝える準備をしてください。そして、イエスが皆さんの人生の旅路でどんな時も、「私のもとに来なさい」と招いてくださることをしっかり覚えておきましょう。

6月はみこころの月です。この時を生徒、保護者、教職員も聖心の名をいただいている学校の一員として同じ心で過ごしたいと思います。

〔修道院長 Sr.新庄美重子〕

今月の札幌聖心



GW前の桜



GW後の桜



「感謝のつどい」のお知らせ

2月8日(土)の第57回生の卒業式の後、これまでお世話になってきた関係団体の方をお招きして「感謝のつどい」を行います。

午後からの実施で、卒業生は全員参加です。15時頃の解散を予定しており、昼食は学校で用意します。

卒業生の保護者の参加も可能です。参加をご希望される方には卒業式終了後、待機場所と昼食を用意いたします。

詳細は12月頃に卒業式と併せてご案内いたします。